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利比亞之災：一個勇敢的聲音

若望·馬蒂內利（Giovanni
Martinelli）主教是個謙卑的偉人。儘管主教患重病已兩年，但仍繼續『頑固地』留在利比亞（Libya
），以愛去照料自己的羊群，具有英勇的表現。現在，只有幾位少數的菲律賓人『不能』離開那個國家，仍然在醫院
從事護士工作。以下是與主教的談話：

主教開始指出：「我沒有什麼特別的要說的，我們成了孤兒，大使離我們而去。但我要重複，我沒有什麼可說的；我
們在這裡是因為耶穌希望我們留在這裡。我是為這裡的大�服務，而不是為了任何類型的權力。」

問：「天主教團體怎麼樣了�？」

答：「天主教團體仍在這裡，我們都還好。」

問：「�還好�？」

答：「我們剛舉行了彌撒。天主與我們同在，我們還害怕什麼�？」

問：「希爾韋斯特（Fr.Sylvester）神父還在班加西（Bengasi）�？」

答：「當然，他也說我們還可以堅持靠近如此痛苦的人民。」

問：「�對未來有何預測？」

答：「很難作預測，或寧可說，最好別預測，因為我們已經預測過的一些事情卻沒有發生。我們過一天是一天，或者
說是一刻一刻地過日子。目前一刻包括了一切。我在那一刻與耶穌，與我的弟兄們相遇，並去愛這些人。」

問：「提波里（Tripoli）的情況如何？」

答：「看起來好像相當平靜，他們沒有禁止進行任何事情。氣氛平和寧靜。白天四處走動並無危險。當然，�上我們
都要呆在家裡。」

問：「害怕�？」

答：「眼下，我們還沒有受到直接的威脅。要看事情如何發展。他們可能把我們斬首……但我很樂意用一個盤子裝著
給送過去，因為我在這裡就是要為我的人民而犧牲。」

問：「�認為意大利（Italy）對此情況能起到什麼作用�？」

答：「意大利已非常投入了，特別是大使，努力保持不同部落和派系之間的對話令管道暢通。現如今，意大利已經採
取了和平宣傳。 」

問：「外國干預會怎麼樣�？」

答：「我不認為這是個解決辦法。」

問：「2011年，當有戰爭氣息時，你曾說如果真發生的話，利比亞會爆發部落和政治分裂。不幸的是，歐洲似乎肯
定民主選舉會積極影響這個國家……」

答：「當時和現在，謹慎才是明智之舉。國際外交應當盡責盡力讓利比亞的各個方面聚�起來。我們不應當強加不屬
於這些人民的政治抱負。」

然後主教總結說：「如果一個人只帶著雙臂卻沒有一種堅強的意志來這裡進行交談的話，將是毫無用處的。你必須來
愛這裡的人，不以西方世界的利益為目的，或開發這裡的石油及其它資源。一個人必須渴望與穆斯林對談的推動來這
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裡。我不為別的什麼，就是為此而留在這裡。」

詳情可以瀏覽《新城》線上
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